

Antrag Nr. 10-F-07-0020

BLW

Betreff:

Platz der deutschen Einheit
- Antrag der Bürgerliste Wiesbaden vom 14.07.2010 -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert, die jetzigen Gestaltungspläne für den Platz der Deutschen Einheit nicht weiterzuverfolgen. Er wird beauftragt, die schnellstmögliche Realisierung einer bundesligatauglichen Sporthalle, insbesondere für Volleyball und Handball, zu prüfen, entweder in der Form eines Neubaus als sogenannte temporäre Halle, vergleichbar mit der Britta-Arena, an einem anderen Standort (z.B. Mainzer Straße) oder in Form der Ertüchtigung einer der vorhandenen Sporthallen (am Elsässer Platz oder am 2. Ring) zur Ausübung von Bundesligasport, und des weiteren die schnellstmögliche Realisierung eines Sporthallenneubaus für die Elly-Heuss-Schule zu prüfen.

Wiesbaden, 14.07.2010